

KABAR TERBARU

Giat Ajang Sana/DDS dan Tatap Muka dengan Satpam/Security Grand Metro Hotel: Polsek Pacet Tingkatkan Kemitraan untuk Keamanan Bersama

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 9, 2023 - 20:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Cianjur, 9 November 2023 - Personel Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Ajang Sana/DDS dan Tatap Muka dengan Satpam/Security Grand Metro Hotel. Kegiatan ini dijalankan sebagai bentuk upaya untuk memperkuat kemitraan antara kepolisian dan petugas keamanan

dalam menjaga keamanan di sekitar Grand Metro Hotel.

Dalam Ajang Sana/DDS, personel Polsek Pacet mendatangi warga sekitar dan berinteraksi langsung dengan mereka. Himbauan kamtibmas, penyuluhan tentang keamanan, serta ajakan untuk meningkatkan partisipasi dalam kegiatan ronda malam menjadi fokus utama dalam pertemuan ini.

Sementara itu, tatap muka dengan satpam/security Grand Metro Hotel dilakukan untuk mempererat sinergi antara kepolisian dan pihak keamanan hotel. Diskusi mengenai taktik keamanan, pertukaran informasi terkait kejadian di sekitar area hotel, dan langkah-langkah preventif menjadi agenda utama dalam pertemuan ini.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Pacet AKP Hima Rawalasi P., memberikan statemen dan penghargaannya terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh personelnnya. "Kami mengapresiasi inisiatif Polsek Pacet dalam memperkuat kemitraan dengan warga sekitar dan pihak keamanan hotel. Langkah-langkah ini penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak," ujar AKP Hima Rawalasi P.

Kegiatan Ajang Sana/DDS dan tatap muka dengan satpam/security Grand Metro Hotel ini diharapkan dapat meningkatkan koordinasi dan kerjasama antara kepolisian, masyarakat, dan pihak keamanan hotel. Dengan sinergi yang baik, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga dan pengunjung di sekitar Grand Metro Hotel.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```